

Bekanntmachung in Bezug auf folgende
- Anpassung -
Unlimited Turbo Optionsscheine und Mini Future Optionsscheine
der
J.P. Morgan Structured Products B.V.
bezogen auf
Unilever PLC

Die Abspaltung der The Magnum Ice Cream Company N.V. ("**TMICC**") von der Unilever PLC ("**Unilever**") wurde abgeschlossen.

Als Ergebnis dieser Abspaltung erhalten Unilever Aktionäre 1 Aktie der TMICC für je 5 Aktien der Unilever. Das Ex-Verteilungsdatum für diese Ausschüttung ist der 8. Dezember 2025.

Aufgrund dieser Abspaltung wurden mit Wirkung zum 8. Dezember 2025 in Bezug auf die in dieser Bekanntmachung aufgeführten, von der J.P. Morgan Structured Products B.V. begebenen Unlimited Turbo Optionsscheine und Mini Future Optionsscheine bezogen auf Unilever PLC (ISIN: GB00B10RZP78), die folgenden Anpassungen vorgenommen.

Unlimited Turbo Optionsscheine

ISIN	Strikepreis (in EUR)		Knock-Out Barriere (in EUR)		Ratio	
	alt	neu	alt	neu	alt	neu
DE000JN8CBP8	41,8971	39,9436	41,8971	39,9436	0,1	0,1049

Mini Future Optionsscheine

ISIN	Strikepreis (in EUR)		Stop-Loss Barriere (in EUR)		Ratio	
	alt	neu	alt	neu	alt	neu
DE000JN8EV75	36,6521	34,9432	38,5	36,7	0,1	0,1049

London, 9. Dezember 2025
J.P. Morgan Securities plc

Announcement relating to the following
- Adjustment -
Unlimited Turbo Warrants and Mini Future Warrants
of
J.P. Morgan Structured Products B.V.
linked to
Unilever PLC

The spin-off of The Magnum Ice Cream Company N.V. ("**TMICC**") from Unilever PLC ("**Unilever**") was completed.

As a result of this spin-off, Unilever shareholders would receive 1 share of TMICC for every 5 shares of Unilever. The ex-distribution date for this distribution is 8 December 2025.

Due to this spin-off the following adjustments became effective on 8 December 2025 in respect of the Unlimited Turbo Warrants and Mini Future Warrants linked to Unilever PLC (ISIN: GB00B10RZP78) specified in this Announcement that were issued by J.P. Morgan Structured Products B.V.:

Unlimited Turbo Warrants

ISIN	Strike (in EUR)		Knock-Out Barrier (in EUR)		Ratio	
	old	new	old	new	old	new
DE000JN8CBP8	41.8971	39.9436	41.8971	39.9436	0.1	0.1049

Mini Future Warrants

ISIN	Strike (in EUR)		Stop-Loss Barrier (in EUR)		Ratio	
	old	new	old	new	old	new
DE000JN8EV75	36.6521	34.9432	38.5	36.7	0.1	0.1049

London, 9 December 2025
J.P. Morgan Securities plc